

Repunta inflación de nuevo en agosto (Reforma 09/09/14)

Última modificación 09.09.2014

Repunta inflación de nuevo en agosto (Reforma 09/09/14) Por Amin Vera Cd. de México México (09 septiembre 2014).- El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) creció 0.36 por ciento en agosto, para alcanzar una tasa anual de 4.15 por ciento, con lo que sumó su segundo mes consecutivo por arriba del límite de 4 por ciento, informó el Inegi. Dicho repunte confirma las preocupaciones del Banco de México, ante un encarecimiento en el nivel de vida que rebasó nuevamente el rango anual que se había determinado como meta para este año. Además, el aumento de precios se ubicó también por arriba de lo esperado por los analistas consultados por el servicio de información financiera Bloomberg, quienes estimaban un crecimiento de 0.31 por ciento en el octavo mes del año. Nuevamente, el valor de la carne fue un factor determinante para el incremento inflacionario, pues las carnes de res, de cerdo y de pollo fueron los 3 productos cuya variación mensual impulsó al INPC, tras encarecerse un 2, 4.42 y 2.3 por ciento, respectivamente. En el mismo sentido, la educación apareció como un nuevo frente que afecta el poder de compra del bolsillo de los mexicanos, pues la universidad y el pago de colegiaturas a nivel preparatoria se colocaron entre los 10 productos que más alimentaron la inflación el mes pasado. Por el contrario, una vez terminada la temporada vacacional, los servicios turísticos de paquete, el transporte aéreo y el servicio de telefonía móvil lideraron a las mercancías cuyo abaratamiento redujo el nivel general de precios, con caídas de 9.19, 10.9 y 1.17 por ciento cada una. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo